

Speicher, den 10.07.2013

TC Speicher 1978 e.V.

www.tc-speicher.de

RWE unterstützt Sanierung der Tennisanlage

Die Sanierung der Tennisanlage am Schönfelder Weg ist mit der Errichtung des neuen Clubhauses nunmehr weitgehend fertiggestellt. Maßgeblich unterstützt wurden die Baumaßnahmen durch die RWE-Mitarbeiterinitiative „Aktiv vor Ort“. An zahlreichen Wochenenden und etlichen Arbeitsstunden nach Feierabend wurde der Standort des neuen Clubhauses hergerichtet. Nach dem Ausschachten musste vor allem die alte Holzterrasse entfernt und die Streifenfundamente als Unterlage für die Wohncontainer gegossen werden. Nachdem das neue Clubhaus geliefert und aufgebaut war, wurde die Fläche um das neue Vereinshaus weiträumig gepflastert. Das Spielgeschehen auf der Tennisanlage kann nun direkt vom neuen Clubhaus und seiner angrenzenden Terrasse aus beobachtet werden.

Der Vorstand des TC Speicher freut sich über das neue Erscheinungsbild der Tennisanlage. Auch im 35. Jahr seines Bestehens steht der Tennissport beim TC Speicher hoch im Kurs. Das zeigt nicht nur die Vielzahl der gemeldeten (Senioren- und Jugend-) Mannschaften, sondern auch das rege Treiben auf der Tennisanlage sowie die große Begeisterung der Kinder und Jugendlichen beim wöchentlichen Training mit dem neuen Vereinstrainer Marc Thelen.

Der TC Speicher dankt besonders RWE-Mitarbeiter Karl-Heinz Hermes für sein ehrenamtliches Engagement. Er hatte den Projektvorschlag beim RWE eingereicht und die finanziellen Mittel für die benötigten Baumaterialien bereitgestellt.

Die Einweihung des neuen Clubhauses findet am Freitag, dem 06.09.2013, im Rahmen der Kreisjugendmeisterschaften statt.

Alle wichtigen Info's rund um das Tennisgeschehen gibt es auf unserer Homepage [www. tc-speicher.de](http://www.tc-speicher.de). Schauen Sie ruhig mal rein!